



LE CONTENU DES ARTICLES N'ENGAGE QUE LA RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS, MERCI. LE PRÉSIDENT, DOMINIQUE GIRARD

## *Nouvelles thermales ...*

Comme l'a écrit un journaliste le thermalisme médical est «*de l'écologie médicale car à base d'éléments naturels aussi simples que l'eau, la boue, le brouillard, le gaz pour ne citer que les principaux*».

Le thermalisme médical est un tout : d'abord la cure médicalement sérieuse, contrôlée, aidée surtout par tous les moyens modernes, permet d'en accentuer et d'en spécifier les effets; ensuite il est indispensable que l'environnement de cette cure apporte au patient toute la relaxation, les loisirs appropriés faits pour chasser l'ennui.

Depuis des siècles, les stations thermales que sont le Mont-Dore et la Bourboule soignent dans cette voie se servant des éléments précités en les utilisant sous forme de jets, bains, douches, massages, infiltrations, ... Chaque année, des milliers de curistes atteints de maladies respiratoires comme l'asthme (première affection nationale de ce type), les rhinites, sinusites, rhumes, otites mais aussi rhumatismes divers et même problèmes dermatologiques, lésions post-cancéreuses viennent profiter de leurs bienfaits et en repartent soulagés.

La fréquentation de ces deux cités médicales au charme certain connues et reconnues très justement ne cesse de croître d'année en année (bien sur ralentie par la crise du Covid). La preuve : le nombre des réservations en hausse pour la saison 2023 notamment au Mont-Dore, première station du Massif Central.

### **Ouvertures 2023 :**

**La Bourboule**, le 10 avril. (Grands thermes : 04 73 81 21 00 - [www.grandsthermes-bourboule.com](http://www.grandsthermes-bourboule.com))

**Le Mont-Dore**, le 6 avril. (Etablissement de la Chaîne Thermale du Soleil : 04 73 65 36 33 - [chainethermale.fr-le-Mont-Dore](http://chainethermale.fr-le-Mont-Dore)).

### **Les plus :**

La commune de **la Bourboule** vient de lancer un plan d'ampleur de rénovation des grands thermes. Ces travaux se décomposent en trois phases principales : rénovation de la toiture, des trois dômes, les espaces propres aux cures et la création d'un service premium, création d'une maison de santé. Cet immense chantier d'une durée de trois ans est «*l'étape nécessaire afin d'offrir un projet de santé nouveau au service des habitants*».

De son côté, au **Mont-Dore** va débiter au printemps, la rénovation entière du parc thermal (première phase) avec mise en valeur des berges de la Dordogne. De plus l'établissement vient de changer tous ses luminaires (1200 pièces) pour d'autres moins grands consommateurs d'énergie, les fameuses LED (source La Montagne).

Pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive, la Fédération Française des Curistes Médicalisés (FFCM) a reçu l'agrément national attribué par le Ministère de la Santé (voir Journal Officiel).